

POLITIQUE Un entretien du Président au magazine « Desports » sort jeudi

Hollande et le sport, une passion passée en revue

Julien Laloye

Fin novembre, Adrien Bosc, directeur de la publication du magazine *Desports*, a pu s'entretenir avec François Hollande, accompagné de Victor Robert et de Denis Chambaz, les rédacteurs en chef de la revue décalée. « On connaissait la passion du Président pour le sport, explique Adrien Bosc. Lui voulait du temps pour en parler correctement. » Leçons d'un entretien qui sortira en kiosques jeudi.

» Les grands événements sportifs.

« Il a beaucoup parlé du parcours de la France au Mondial de foot et de l'enthousiasme collectif que cela a pu créer dans le pays, raconte Adrien Bosc. Il réitère notamment son soutien à la candidature de Paris aux JO 2024, malgré les échecs précédents. » Hollande revient aussi sur la polémique liée à la défiscalisation exigée par l'UEFA pour obtenir l'organisation de l'Euro 2016.



François Hollande au stade Pierre-Mauroy à Lille, le 22 novembre 2014.

« Il a beaucoup insisté sur le fait que les recettes et l'apport d'une telle compétition au pays valaient ce sacrifice. »

» **La récupération politique des exploits sportifs.** « C'est la première question qu'on lui a posée. Il a répondu

avec ironie : "Le rapport sport/politique amène des métaphores faciles et des interprétations grossières." Il nous a dit aussi : "Quand il y a des résultats, il y a récupération", qui peut être positive selon lui. Par exemple, Hollande énonce clairement qu'il aurait fallu, dans l'élan populaire de 1998, faire voter une grande loi sur l'intégration. »

» **La passion du supporter.** Plusieurs confidences du président valent le détour. Le fait, par exemple, qu'il regarde les grands matchs de foot – son sport préféré – avec son ami Jean-Pierre Jouyet, et que les deux hommes ont pleuré le soir du cauchemar de Séville en 1982. « On a senti chez lui un vrai rapport au sport comme une sorte d'éducation citoyenne, témoigne Adrien Bosc. C'est pour ça qu'il a emmené ses enfants au stade très tôt. Vivre des émotions en commun à travers le sport avec des inconnus, c'est important. Le titre de l'entretien – « Au stade, on n'est jamais seuls » – y fait référence. » ■

20 SECONDES

TENNIS

Nadal maté par Berdych à l'Open d'Australie

Rafael Nadal a été sèchement battu en quart de finale de l'Open d'Australie, mardi à Melbourne, par Tomas Berdych, qui affrontera en demie Andy Murray. Chez les dames, Maria Sharapova, qui affrontera sa compatriote Ekaterina Makarova, reste en lice pour la victoire finale et la reconquête de la première place mondiale.

BASKET

Opération et fin de carrière pour Kobe Bryant ?

La star des Lakers a peut-être disputé le dernier match de sa carrière contre La Nouvelle Orléans, mercredi. Touché à l'épaule, Kobe Bryant souffre de l'épaule droite et passera sur le billard ce mercredi. L'ailier de 36 ans sera absent de longs mois.